



Starker Start des Illinger Wettkampf-Teams in die „Langbahn-Saison“

Nachdem das Wettkampf-Team des Schwimmclub Illingen bereits zu Beginn des Jahres sehr erfolgreich an zwei Wettkämpfen auf der 25m-langen Bahn teilgenommen hatte, stand am Wochenende des 29. und 30.03.2025 mit dem internationalen Saar-Schwimmfest in Dudweiler der Wechsel zur 50m-langen Bahn an. Mit nur vereinzelt Ausnahmen, die durch krankheitsbedingte Trainingsausfälle leicht erklärbar waren, unterboten die IllingerInnen bei nahezu jeder Strecke ihre eigenen persönlichen Bestleistungen und erfüllten damit ihre beiden Trainerinnen mit Stolz.

An dem wie üblich sehr gut organisierten Wettkampf nahmen nicht nur saarländische SchwimmerInnen teil, sondern auch Athletinnen und Athleten aus Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg. Gabriel Biehler, Serban-Petru Babun, Leni Schwarzmüller, Lasse Blass und Nele Dittmann konnten sich dennoch mehrfach Podestplätze sichern. Auch zwei Illinger Staffeln über 4x50m Freistil bzw. 4x100m Freistil mixed (zwei Schwimmer und zwei Schwimmerinnen) erreichten jeweils den dritten Platz.

Nach diesem gelungenen Auftakt blickt das Team nun gut gelaunt und voller Vorfreude auf die kommenden Wettkämpfe auf der langen Bahn im Mai und Juni.

